

### 陸上競技選手による 陸上競技教室が開催



11月20日、田崎小学校で、アトランタオリンピックのマラソンに出場した実井謙二郎さんによる陸上教室が開催されました。

この教室は、文部科学省によるトップアスリート派遣指導事業の一環で行われたもの。当日は、6年生74人が参加し、講話や実技指導が行われ、子どもたちは、「走り方のコツや足の動きなどがよくわかった」と話していました。

### 食育活動で カンパチのさばき方を体験



11月19日、大黒小学校で「かのかカンパチをつかった給食と料理教室」が行われました。これは、市が平成22年3月までの毎月19日を「食育の日」と定め、食育と地産地消活動のモデルとして行っているもの。当日は、生産者8人が同小を訪れ、5年生13人がカンパチのさばき方を体験。子どもたちは、自分たちでさばいた刺身をおいしそうにほおぼっていました。

### 青少年が 練習の成果を披露



11月23日、リナシティかのやホールで、「第15回青少年いきいき文化祭」が開催されました。

これは、青少年の豊かな心を育むために毎年行われているもので、幼児から高校生まで約220人が出場。会場では、民謡、舞踊、バレエ、ダンスなどが披露され、出場者は大勢の観客の前で、日ごろの練習の成果を思う存分発揮していました。



## 地域の特色を生かした文化祭で芸術の秋を満喫

### 第38回串良町文化祭



11月2日から8日まで、串良公民館及び別館大ホールで「第38回串良町文化祭」が開催されました。

3日には、保育園児などによる遊戯、舞踊、ピアノ演奏などの舞台発表が行われ、多くの人を訪れました。また、期間中は、書道や生け花などの展示発表のほか、子ども生け花体験コーナーやおりがみ教室なども行われました。

### 第33回吾平町文化祭



10月30日から11月1日までコミュニティセンター吾平振興会館大ホールで「第33回吾平町文化祭」が開催されました。

1日には、保育園児によるマーチング演奏、小学生による創作劇、郷土芸能などの舞台発表が行われ、多くの観客を魅了しました。また、期間中は、書道や陶芸、生け花などの展示発表も行われました。

### 第40回鹿屋市文化祭



10月31日から11月18日まで、市文化会館及び市中央公民館・リナシティかのやで「第40回鹿屋市文化祭」が開催されました。

31日と1日は、市文化協会会員の皆さんなどによる舞踊や演劇、小中学生による合唱、民謡などの舞台発表が行われ、たくさんの観客が訪れました。また、期間中は、書道や絵画などの展示発表も行われました。